

LE JOURNAL DE LIPPOUTOU

Le 1er février 2016

Cher journal, je ne veux pas m'emballer mais, comme tu le sais, ça fait maintenant un an que j'ai quitté Grodoudou qui me faisait tant souffrir, un enfer... je me sens prête à reconstruire ma vie. Je sais que c'est bête mais je me dis que je pourrais m'inscrire sur adopteunpok ou un autre site de rencontre. Je me suis créé un compte, comme ça pour voir. On verra...



J'ai choisi cette photo de profil, qu'en penses-tu ?

Le 8 février 2016

Cher journal,

Je suis un peu fatiguée aujourd'hui, j'ai parlé toute la nuit sur eterniarencontre avec plein de monde mais je ne sais pas, pour l'instant je ne suis pas sûr... j'ai parlé avec un nymphali, coquet mais un peu trop précieux, avec un mélophée sympa mais il me rappelle trop rondoudou :(, avec un M.Mime mais qui manquait un peu de conversation et avec un grotadmorv mais je ne préfère pas en parler... je désespère.

Le 12 février 2016

Cher journal,

je t'ai un peu délaissé ces derniers jours, je passe beaucoup de temps sur mon PC, je ne veux pas m'emballer mais cette fois mon cœur palpite. cela fait 3 jours que j'échange des tonnes de messages avec un autre pokémon adorable, intelligent, un peu nounours, bon... au niveau du physique c'est peut être un peu moins ça mais il est tellement intelligent, drôle, spirituel !! je ne pensais pas qu'un jour je serais intéressé par un Ronflex... mais des amis m'ont dit que le physique n'avait pas d'importance, qu'il faut aussi regarder l'âme et la personnalité, on m'a donné des exemples de pokémons ou de dresseurs intelligents mais moches voire repoussants qui avaient trouvé l'âme soeur... On m'a donné l'exemple d'Andy et cela m'a finalement convaincu....

Mais les différences sont nombreuses, est-ce que qu'une Lippoutou comme moi peut commencer une relation avec un Ronflex?

L'amour peut-il être plus fort que les préjugés ?



J'imagine que nos enfants seront un peu comme ça, moi ça ne me dérange pas mais tu sais comment sont les gens.

Le 13 février 2016,

Cher journal,

Je suis excitée et j'ai peur, je lui ai proposé que l'on se voit demain soir, le soir de la saint Valentin et il a accepté !!!!

Je suis complètement stressée, est-ce que je vais être à la hauteur ?

Je pensais préparer une ratatouille et un fondant au chocolat, qu'en penses -tu journal ? hein ? Journal ?

Tu ne réponds jamais...

Le 15 février 2016...

Cher journal,

Je crois que je suis amoureuse !! La soirée a été magnifique, parfaite, je regarde Ronflex dormir dans mon lit (il dort depuis 14 heures maintenant) et je me sens heureuse. Il faut que je te raconte cette soirée incroyable, magique.

Dès qu'il est arrivé chez moi j'ai su que c'était lui, le grand, le véritable amour. Il avait besoin de faire une petite sieste, je l'ai laissé s'endormir sur le canapé. Sa peau si chaude, son corps si solide, j'ai posé ma tête sur son ventre, ses ronflements faisaient trembler les murs, ils étaient tonitruants et harmonieux. Pour être plus près de lui je l'accompagnais en chantant, de plus en plus fort, de plus en plus fort. Je crois que ça a fini par le réveiller.

A son réveil j'ai mis les petits plats dans les grands, il m'a dit qu'il avait un solide appétit. Tiens, journal, je recopie ses mots exacts :

*« Gropoutous 22 :06 : Qu'est ce que tu préfères par-dessus tout dans la vie ?
Ronron 22 :07 : MANGER ! DORMIR ! »*

Je lui avais donc préparé une centaine de kilos de ratatouille, 200 fondants au chocolat avec cent litres de glace chocolat, deux-cent litres de sauce chocolat, quelques milliers de petites truffes au chocolat et une petite feuille de menthe sur le dessus... en toute simplicité.

Pendant qu'il mangeait je lui faisais écouter mes morceaux préférés : Wagner, Gounod, Mozart, tous les plus beaux opéras de l'histoire et je chantais de tout mon cœur ! Je chantais, il mangeait, je chantais, il mangeait.

Nous avons discuté également, ce que j'aime chez lui c'est qu'il sait écouter, je lui ai parlé de ma vie, de mes aspirations, de mes rêves : devenir la plus grande chanteuse de tous les temps avoir plein d'enfants (avec lui j'espère), il m'écoutait tout en mangeant et en répondant des « grumpfs, des miams, des slurps, des « il reste de la sauce ? ». » Pour la première fois de ma vie je me sentais comprise, mon admiration grandissait à chaque seconde. Pendant le dessert je continuais à lui parler et à chanter. Il se bouchait parfois les oreilles en se tordant dans tous les sens pour me taquiner ! Quel farceur ! (j'adore l'humour).

Vers la fin du dessert, sa frimousse était pleine de chocolat, je me suis alors approchée de lui, et, ne pouvant me retenir, je lui ai fait un énorme et long bisou sur la bouche.

Quand, après de longues minutes, qui me parurent des secondes (les plus belles de ma vie), je me suis détachée de son visage, il dormait, à points fermés.

Pour l'aider, je l'ai fait rouler jusqu'au lit, je lui ai chanté une berceuse puis l'ai couvert de bisous avant de m'endormir à ses côtés.

Et voilà... Je viens de me réveiller et je suis comme dans un rêve !

Je ne pouvais pas faire autrement que de te raconter tout ça à toi, journal, mon journal.

Je vais le laisser encore dormir un peu, j'ai plein de vaisselle à faire. Quand il se réveillera je lui chanterai mes chansons préférées : je pensais à « Je t'aime » de Lara Fabian, j'adore cette chanson même si je trouve qu'elle ne la chante pas assez fort. Je suis sûr que ça lui plaira.



garder prêt de mon cœur...

J'ai pris une photo pendant qu'il dormait, je vais la